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Il trasferimento dei pazienti

Bonifati. Dalla Casa protetta

Completato
il trasferimento

Scalea. Contro la normativa europea sulle concessioni demaniali

I balneari manifesteranno a Roma

Diamante. Il sindaco disponibile alla verifica

Sopralluogo per le barriere
nel centro storico

SCALEA - I balneari saranno presenti in ma-
niera massiccia a Roma, il prossimo 5 apri-
le. E'in programma unamanifestazione or-
ganizzata dalle associazionidi categoria. Ci
sono novità in merito alle concessioni dema-
niali marittime. Il presidente della Consulta
comunale al Demanio, Francesco Russo, in-
vita in maniera sentita tutti i balneari di Sca-
lea e del comprensorio a presenziare all’in -
contro diaprile per dareforza evoce all’idea
di rinnovare le concessioni demaniali mes-
se a rischio da una normativa europea che
non tiene conto della tipicità di un lavoro na-
to inItalia. «Nonè minimamentepensabile -

affermano i balneari - che dopo anni di sacri-
fici si possa perdere il diritto ad esercitare
un onesto lavoro con tutto ciò che questo po-
trebbe comportare a livello occupazionale».
A Scalea gli stabilimenti balneari costitui-
scono una parte sostanziosa dell'economia
locale. «Per questo motivo –afferma France-
sco Russo – invito tutti i balneari a questa
manifestazionea Roma,alfinedi dareforza
ai sindacati di settore per difendere a denti
stretti lenostreragioni per il benedel terri-
torio che oltre al turismo non ha grossi sboc-
chi lavorativi negli altri settori».

m.c.

Scalea. Mario Russo bacchetta l’assessore De Rosa sulle notizie “impr ecise” fornite nei giorni scorsi

Scontro politico sulla strada
Per la Scalea-Mormanno interviene il capogruppo del Pdl alla Provincia

di MATTEO CAVA

SCALEA – La notizia di una
rinnovata attenzione per la
realizzazione della strada
Scalea-Mormanno ha gene-
rato anche una serie di rea-
zioni.

Il lungo iter per la messa a
punto delladocumentazione
burocratica e poi l'avvio dei
lavori veri e propri ha attra-
versato, nel tempo, anche i
vari mutamenti politici loca-
li ed è, forse, anche per que-
sto che negli ultimi giorni
l'ex vicesindaco ha richiama-
to l'attenzione sulla paterni-
tàdell'opera. Oggiarincara-
re la dose, questa volta con-
tro l'assessore ai Lavori pub-
blici Raffaele De Rosa, è il ca-
pogruppo consiliare del Pdl
alla Provincia, Mario Russo.
Come è noto, fra l'altro, Rus-
so è stato sindaco per due
consiliature ed ha avuto al
suo fianco l'assessoreDeRo-
sa che anche con l'ammini-
strazione Basile resta con la
stessa delega in Giunta. Se-
condo Mario Russo,nei gior-
ni scorsi, sarebbero state di-
vulgate notizie imprecise
sulla realizzazione della nuo-
va arteria.

Il consigliere provinciale è
duro nei confronti di De Ro-
sa:«Unavolta trovatoildono
della lettura – scrive Russo -
l’assessore aiLavori pubblici
del Comune di Scalea deve
ora trovare il dono della com-
prensione dei documenti che
legge. E’quantosi può affer-
marealla lucedelledichiara-
zioni rese da costui e apparse
sulla stampa qualche giorno
fa in cui annunciava come
imminente l’inizio dei lavori
della Scalea-Mormanno.
Nella mia veste di Consiglie-
re provinciale ho chiesto agli
uffici competenti notizie cir-
ca il reale stato di fatto
dell’importante opera. Mi è
stato riferito che i sopralluo-
ghi effettuati direcente sono
serviti a compiere una rico-
gnizione ai fini della stesura
del progetto esecutivo, che
una volta redattodovrà esse-
re approvato dalla Giunta

provinciale e successiva-
mente trasmesso all’autorità
di bacino regionaleper lade-
finitiva approvazioneper co-
me dettato dalle prescrizioni
della Commissione tecnica
regionale. Solo una volta
completato questo iter potrà
essere bandita la gara di ap-

palto per l’esecuzione dei la-
vori. Queste sono le notizie
certe ed inconfutabili che de-
notano scarsa conoscenza
dei fatti o subdoli tentativi di
accreditarsi meriti non veri-
tieri.

Risulta strano – aggiunge
il capogruppo del Pdl alla

Provincia - che un veterano
dei lavori pubblici vada in-
contro a questi madornali er-
rori. Per quel che mi riguar-
dacontinuerò aseguirel’iter
di questa opera nella quale
ho sempre creduto e per la
quale mi sono da sempre ado-
perato sia nel mio mandato di
sindaco che di consigliere
provinciale quando sono
l’unico a protestare contro
l’allora Giunta regionale che
ha tenuto bloccato per ben tre
anni il progetto elaborato
dalla Provincia di Cosenza.
Tanto ho inteso chiarire –
conclude Mario Russo - in
onore della verità e senza al-
cun desiderio di polemica».

Ma la polemica sembra co-
munque trasparire, visto
che Mario Russo ha di fatto
condiviso con De Rosa un
pezzo molto lungo del per-
corso politico, per ben dieci
anni. Nei giorniscorsi anche
l'ex vicesindaco, Mauro
Campilongo, oggi all'opposi-
zione aveva richiamato l'at-
tenzione sulla paternità del-
l'opera. La realtà è che, co-
munque, la realizzazione
della strada, alternativa al
percorso della Valle del Noce,
perraggiungere laA3 èatte-
sa da tutti i cittadini. É una
valida alternativa alla ormai
congestionata Statale 18.

di CARMINE LOMBARDO

BONIFATI - E’ stato com-
pletato il trasferimento
degli ospiti dalla Casa
Protetta di Bonifati verso
le altre strutture indivi-
duate dall'Azienda sanita-
ria.

Nella giornata di lunedì
era stato trasferito un solo
paziente, mentre altri due
ospiti avevano fatto sape-
re di non voler lasciare la
struttura. Ieri mattina
già dalle prime ore della
giornata erano pronte
due ambulanze per com-
pletare il trasferimento
dei due pazienti, fra que-
sti, anche una donna con
problemi di sordomuti-
smo. La paziente ha pian-
to ed ancora una volta ha
fatto capire che non vole-
va lasciare la struttura. Il
trasbordo degli ammalati
è avvenuto in altre strut-
ture convenzionate con la
Regione Calabria. Intanto
cresce anche il malumore

dei trentadue ex dipen-
denti della struttura sani-
taria. Figureprofessiona-
li che prestavano attività
al’interno della struttura,
inquadrati in gran parte
come ditte individuali.
Adesso, inmolti si chiedo-
no: quale sarà il loro futu-
ro?

Un dipendente ha detto
sconsolato: «Come farò a
pagare le tasse allo Stato,
visto che da oggi sono di-
soccupato. Quando avrò
un lavoro stabile pagherò
tutte le tasse, ma in questo
momento non posso per-
mettermi di pagarle, sia-
mo tutti sul lastrico». An-
che una parte dell’econo -
mia bonifatese, si appog-
giava a questa struttura.
Esercenti, fornitori, pro-
fessionisti. Adesso, i lavo-
ratori si dovranno rim-
boccare le maniche ed ini-
ziare altre attività. Tutti
hanno assistito con cura i
19 ospiti della struttura
per circa 13 anni.

di MARIELLA PERRONE

DIAMANTE – Un sopralluo-
go nel centro storico per ve-
rificare le attuali condizioni
di accessibilità nella zona.
La misura è stata disposta ie-
ri dal sindaco di Diamante,
Ernesto Magorno, in segui-
to alle istanze espresse dal
Gruppo “Caritas” della Par-
rocchia Immacolata Conce-
zione. Il gruppo, infatti, sta
procedendo ad una petizione
popolare attraverso la rac-
colta di firme che si protrar-
rà sino a Pasqua, per sensibi-
lizzare all’abbattimento del-
le barriere architettoniche
nel centro storico.

«Il sopralluogo – si legge
in una nota - da parte dei re-
sponsabili degli uffici comu-
nali competenti, effettuato
in data odierna, è stato di-
sposto al fine di verificare le
attuali condizioni di accesso
ai luoghi indicati nella peti-
zione e valutare gli eventuali
interventi necessari a con-
sentire un’agevole fruizione
da parte di tutti i cittadini al
centro storico, tenendo con-
to della particolare configu-
razione dell’antico nucleo
abitato di Diamante. La con-

formazione di quest’ultimo,
ed in particolare le pendenze
presenti, non ha consentito
in anni passati la risoluzio-
ne delle problematiche so-
pra evidenziate e già ben co-
nosciute all’Amministrazio -
ne comunale, che richiedo-
no interventi di straordina-
ria portata».

Il sindaco Magorno con-
corda sulla necessità di per-
seguire tutte le vie possibili
per assicurare un agevole
accesso ad una zona del pae-
se dove si trova un luogo di

culto come la Chie-
sa Madre “partico -
larmente caro a tut-
ti i cittadini di Dia-
mante, un edificio
di straordinario
pregio storico ed
artistico, elemento
centrale di un ine-
guagliabile patri-
monio culturale
che deve essere ade-
guatamente valo-
rizzato anche attra-
verso una migliore
accessibilità».

«Questa petizio-
ne – aveva spiegato
il parrocodon Cono
Araugio – esprime

il disagio vissuto da molte
persone non solo disabili che
stentano a percorrere le vie
del centro storico ma anche
gli anziani e le mamme con
bambini piccolinelle carroz-
zelle. Le maggiori difficoltà
sono date dall’altezza degli
scalini e dalla loro scivolosi-
tànei giornidi pioggia.Pur-
troppo sperimento spesso
l’impossibilità, da parte di al-
cune categorie di persone, di
poter vivere nonsolo l’acces -
so al centro storico ma la vita
parrocchiale».

Praia a Mare. Per la qualità dell’acqua marina

Protocollo d’intesa
fra il parco marino

e l’Università calabrese

San Nicola Arcella

Sabato
l’incontr o

elettorale con
For estieri

SAN NICOLA ARCELLA -
Sabato 2 Aprile, all’Hotel
Villa Principe, alle ore
17.00, verrà presentata la
lista “Io amo San Nicola”. Il
candidato a sindaco è Fili-
berto Forestieri. In una no-
ta si fa sapere che: «Fore-
stieri, i suoi candidati e i so-
stenitori della lista, con la
presentazione, intendono
avviare un percorso traspa-
rente e democratico di par-
tecipazione popolare che
garantisca massima cen-
tralità e diffusione alle pro-
poste ed ai contenuti del
proprio progetto politico.
In questa luce dunque va in-
teso l’invito a partecipare
all’evento che Forestieri ha
inviato ai candidati a sinda-
co delle liste a lui contrappo-
ste, garantendo agli stessi
diritto di tribuna». «Invita-
re i miei competitori –ha
detto Forestieri - ci sembra
assolutamente doveroso,
perché riteniamo che il con-
fronto tra sensibilità diver-
se o addirittura contrappo-
ste, come in questo caso,
non possa che giovare al di-
battito elettorale e quindi al
paese».

m. c.

Mario Russo

I gradini che impediscono l'accesso

Cosenza Scalea, Belvedere, Cetraro e costa tirrenica

PRAIA A MARE - Nelle scorse
settimane è stata sottoscritta
la convenzione tra il presi-
dente del Parco Marino della
Riviera dei cedri, Palmiro
Manco, ed il direttore del Di-
partimento difesa del suolo,
Pasquale Versace. «Il proget-
to – spiega una nota diffusa
per l'occasione - si basa sullo
studio delle caratteristiche
inquinanti delle acque scari-
cate a mare, indispensabile
per la definizione delle mi-
gliori pratiche progettuali e
di trattamento, nell’ambito
del risanamento ambientale
dei corpi idrici recettori.

Questo studio –si legge an-
cora nella nota - nasce dalla
necessità per l’Ente Parco di
acquisire un quadro conosci-
tivo utile a dare risposte
all’analisi di coerenza am-
bientale “esterna ed interna”
nell’ambito del bilancio am-
bientale, oltre a nuove neces-
sità di studio e di ricerca
scientifica che mancano
all’Ente. Il progetto si artico-
lerà con studi di ricerca e so-
prattutto attraverso un mo-
nitoraggio costante di deter-
minati “luoghi sensibili” co -
me le foci dei fiumi,dei canali
e dei fossi adduttori a mare,

ovviamente saràcoordinato e
gestito direttamente
dall’Università dellaCalabria
in collaborazione con il perso-
nale dell’Ente». Il Parco Mari-
no, in questo modo, potrà da-
re un contributoalle comuni-
tà locali della “Riviera dei Ce-
dri”per la difesa dell’inquina -
mento. Una situazione che,
fra l'altro, riemerge nel perio-
do estivo causando danni al-
l'industria del turismo. «Ol-
tre ad individuare i maggiori
punti critici che minacciano
l’ambiente marino – spiega la
nota - la ricerca sarà indispen-
sabile in futuro per limitare le
stesse fonti di inquinamen-
to».

Il progetto è parte inte-
grante del finanziamento del-
la Regione Calabria, concesso
al Parco Marino regionale per
il Sistema di contabilità am-
bientale. Il Presidente del Par-
co, Palmiro Manco, ha rin-
graziato il Dipartimento di di-
fesa del suolo dell’Università
della Calabria, e quindi i pro-
fessori Pasquale Versace e
Patrizia Piro, ma anche i com-
ponenti del direttivo, la dire-
zione, la Comunità del Parco
ed i lavoratori volontari.

m.c.

E
' v

ie
ta

ta
 la

 rip
ro

d
u
z
io

n
e
, la

 tra
d
u
z
io

n
e
, l'a

d
a
tta

m
e
n
to

 to
ta

le
 o

 p
a
rz

ia
le

 d
i q

u
e
s
to

 g
io

rn
a
le

, d
e
i s

u
o
i a

rtic
o
li o

 d
i p

a
rte

 d
i e

s
s
i c

o
n
 q

u
a
ls

ia
s
i m

e
z
z
o
, e

le
ttro

n
ic

o
, m

e
c
c
a
n
ic

o
, p

e
r m

e
z
z
o
 d

i fo
to

c
o
p
ie

, m
ic

ro
film

s
, re

g
is

tra
z
io

n
i o

 a
ltro


